

学校教育目標:夢と希望に向かってチャレンジする子ども

鶴巻小だより

旭市立鶴巻小学校 学校だより第12号 令和2年 10月8日

めざす子ども像:よく学び よく遊び よく笑い よく働く

心を合わせて 輝け 鶴巻っ子! 令和2年度運動会スローガン

9月24日(木)に予定していた運動会。台風12号の接近に伴い、28日(月)に実施となりました。本年度は新型コロナウイルス対策のため、例年とは異なる形での実施です。3密を避けるため、種目を限定し、午前中のみの開催です。当日まで子供たちや職員は工夫を凝らして種目を考え、練習に取り組んできました。特に6年生は、小学校最後の運動会を自分たちの力で思い出に残る運動会にしようと考え、全校児童と職員に手作りのうちわを配りました。また、赤白の大きな応援旗を作成し、1年生から6年生まで一人一人に運動会に向けたメッセージを書いてもらい、運動会に臨みました。「心を合わせて 輝け 鶴巻っ子」のスローガンにふさわしい心に残る運動会になりました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。





全校児童と職員に配られた6年生の手作りの赤白のうちわ。応援に使いながら熱中症対策にもなりました。





6年生が作成した赤白の応援旗。全校児童の手書きのメッセージが書かれています。

運動会あれこれ







お手玉を上手に運びます



















元気いっぱい競技を楽し んでいる満面の笑顔、係の仕 事に一生懸命取り組み、友達 への応援に流した汗。勝った 嬉しさ、負けた悔しさにあふ れる涙。精一杯競技した後の すっきりした表情。

鶴巻小学校の子供たちの 輝く姿が随所に見られた心 に残る運動会になりました。

閉会式後、手作りの運動会に協力してくれた1~5年生へ6年生から感謝の言葉が伝えられました。